

# QUI METTRA FIN AUX MÉFAITS DES ÉLAGUEURS FOUS ?

22 mai 2025

Notre ville a pour nom Aulnay-sous bois parce qu'au XIXe siècle, **tout le sud de la commune était une forêt**. Les quelques grands chênes que l'on peut voir ici et là ne sont pas seulement un témoignage du passé et un véritable patrimoine. Ce sont aussi des acteurs de la biodiversité comme de la lutte contre la pollution et le réchauffement climatique. Sans eux, plus d'oiseaux, plus d'ombre dans les jardins. Les détruire ou les faire mourir est une offense à l'intelligence et à l'intérêt général.

Or la mode de nouveaux propriétaires d'un certain nombre de parcelles est de les faire **tailler sur le mode « balayette de WC »**. Des « professionnels » totalement incomptétents acceptent de tailler des arbres au mépris de toutes les règles de l'arboriculture.

Et on les laisse faire ! A la question posée dans le titre ci-dessus, on peut répondre : **certainement pas la municipalité, car les arbres patrimoniaux, elle s'en moque !** Elle a prouvé déjà son mépris absolu de ce patrimoine avec **la destruction du plus vieux chêne d'Aulnay**, situé sur la parcelle du Centre le Camus, face à l'école Jean d'Ormesson.

Nous avions initié une pétition qui a rapidement recueilli 500 signatures pour demander au Maire de faire en sorte que le promoteur Verrechia préserve ce précieux patrimoine. Nous n'avons jamais eu de réponse, mais dans la semaine, la demi-douzaine d'arbres plus que centenaires ont été rasés, et la parcelle laissée nue durant un an ! Combien d'autres exemples pourrions-nous citer ?

Imagine-t-on que cette municipalité puisse mettre en œuvre, comme nous l'avons demandé avec insistance (et comme elle l'avait promis avant les précédentes élections !), un « **Charte de l'arbre** » pour sensibiliser les propriétaires et les aider à entretenir les arbres en faisant appel à des élagueurs compétents ?

Nous sommes malheureusement impuissants face à ce massacre imbécile.

Aulnay Environnement, avec l'aide du budget participatif du département, a fait ce qui était en son pouvoir : **un grand panneau d'information pour un entretien raisonné de nos arbres, visible à l'arrêt Vercingétorix du bus 637.**



**Prendre soin des arbres en ville et dans nos jardins**

**Zoom historique : des arbres de l'ancienne forêt de Bondy toujours visibles à Aulnay-sous-Bois**

**Quelques conseils pour bien préserver l'intégrité de ces arbres et la biodiversité**

**Participez à l'inventaire des arbres remarquables de la Seine-Saint-Denis**

**PLAN CANOPEE**

Notre ville, à grande vitesse, perd ce qui faisait son charme, son patrimoine naturel comme son patrimoine architectural, les pavillons anciens.

**AURONS-NOUS UN JOUR DES ÉLUS PRÊTS À DÉFENDRE CE PATRIMOINE D'AULNAY-SOUS-BOIS ?**